

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh.

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Gambaran Pengetahuan dan Perilaku Mahasiswa Fakultas Kedokteran dengan Mahasiswa Fakultas Keagamaan Tentang *Hand Hygiene*”**. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi syarat untuk menyelesaikan program studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan Mirasari Putri, dr., PhD selaku Ketua Tim Skripsi. Penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada yang terhormat Dr. Titik Respati, drg., MSc.PH. selaku pembimbing I dan Wiwiek Setiowulan, dr, SpA., MKes. selaku pembimbing II yang selalu membimbing, mengarahkan, dan menasehati dengan penuh kesabaran serta ketulusan.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada yang terhormat RB. Soeherman Herdiningrat, dr., M.Kes. selaku Pembahas I dan Hilmi Sulaiman Rathomi, dr., M.K.M selaku Pembahas II pada Sidang Usulan Penelitian yang telah bersedia meluangkan waktunya menjadi Pembahas untuk Peneliti.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih khususnya kepada orang tua tercinta Ayahanda Ono Margiono, S.Si., MM.

dan Ibunda Nova Yana, SE yang selalu memberikan do'a, dukungan moral dan materil, cinta dan kasih sayang, perhatian seta motivasi yang tidak dapat terbalaskan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar TROCHANTER 2016 yang selalu memberikan semangat dan bantuan dalam menyelesaikan skripsi. Teruntuk orang terkasih, Deda Permatasari terimakasih telah memberikan semangat dan motivasi serta membantu penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Kepada R.Muh. Alfath Fadillah, Rahmat Ramadhan, Pragil Mahesa Putra, Rozzaki Fatkhurrohman, Ihsan M Naufal, Jamaluddin Kamil, Fergie Firdaus, Sofwan Alfarizi, Putra Zam zam Rachmatullah, Nofal Agnia Dendy, Joda Isham Satriadi, Ligar Yusup Budiman, Yanuar Ramadhan Sugara, selaku sahabat terdekat yang selalu membantu, memberi kritik dan saran serta memberikan semangat dan dorongan selama penyusunan skripsi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karenanya kritik dan saran sangat penulis harapkan bagi penyempurna skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap semoga Allah SWT berkenan memberi pahala yang berlipat ganda kepada seluruh kepada seluruh pihak yang telah memberikan bantuan dan dorongan kepada penulis, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk ilmu pengetahuan. Aamiin yaRabbal alamin.

Wassalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh.

Bandung, Januari 2020

Penulis,